

NEWSLETTER DER EFDB

Fasnacht in der Schule



Es war ein Tag voller Magie und Aufregung am Dienstag, dem 20. Februar, als sich die Schülerinnen und Schüler in Prinzen, Prinzessinnen, Superhelden und fantastische Kreaturen verwandelten, um die Basler Fasnacht in der Schule zu feiern. Ob beim Tanzen zu mitreissender Musik oder beim Verzehr von Süßigkeiten - jeder Moment war von Freude und Kameradschaft geprägt.



Zusammenführung der "Petite Crèche" und der "Grande Crèche"

Ab dem 26. Februar, werden die beiden Gruppen der Kinderkrippe in den Räumlichkeiten der «Grande Crèche» zusammengeführt. Wir folgen damit den Empfehlungen des Erziehungsdepartements Basel, das die Altersdurchmischung von Krippenkindern stark fördert. Es gibt keine Änderungen in den Teams, lediglich die Organisation des pädagogischen Konzeptes wird sich ändern, um dieser Zusammenführung der Gruppen Rechnung zu tragen.

Besuch des Antikenmuseums



Die Schülerinnen und Schüler der Primarschule hatten kürzlich die Gelegenheit, beim Besuch des Antikenmuseums, in die Vergangenheit einzutauchen. Was für ein faszinierendes Abenteuer!

Rückmeldung von Schülerinnen und Schülern der CE2 (3. Klasse): *"Wir sind am 8. Februar 2024 ins Antikenmuseum gegangen. Wir sind hingelaufen, weil es nicht allzu weit von der Schule entfernt ist. Wir haben griechische Vasen gesehen. Auf einer der Vasen war eine komische Kreatur: ein Mann mit einem Pferdeschwanz. Wir haben auch erfahren, wie man früher gewöhlt hat. Danach durften wir*

zeichnen. Es gab so viele Vasen und sie waren so schön, dass wir nicht wussten, welche wir abzeichnen sollten. Wir haben viele Sachen gelernt. Es war grossartig, wir haben den Ausflug sehr genossen!"



Sport, eine Kunst!



Im Februar haben die Kindergartenkinder die Kunst des Zirkus entdeckt. Jeden Freitagnachmittag, nach einer Akrobatiksportstunde und der Erstellung eines Plakats, trainierten die Kinder ihr Gleichgewicht und ihre Geschicklichkeit mit verschiedenen Materialien: «Pedalgos», Stelzen, Rollabälle, Balken, Jonglierbälle, Tücher, chinesische Teller. In den Klassenzimmern liessen sich die Kinder von den Bildern von Henri Matisse und Fernand Léger inspirieren, um die Kunst des Ausschneidens und der Collage zu erforschen.



Der Deutschunterricht der «Moyenne Section»

Im Deutschunterricht beschäftigten sich die Kinder der «Moyenne Section» mit der Blaumeise: Sie beobachteten und reproduzierten die Farben dieses wunderschönen Vogels, lernten ein Lied und bauten Vogelhäuschen, um sie im Winter zu füttern.



Verkehrsprävention

Die Schülerinnen und Schüler der dritten Klasse hatten das Privileg, den Besuch einer Polizistin zu haben, die sich für die Verkehrsprävention einsetzt. Anhand konkreter Beispiele und Anekdoten fesselte die Polizistin die Aufmerksamkeit der Schülerinnen und Schüler und half ihnen zu verstehen, wie wichtig es ist, wachsam und verantwortungsbewusst zu sein, wenn sie unterwegs sind. Dieser Besuch stellt einen wichtigen Schritt in der Verkehrssicherheitserziehung der Kinder dar und stärkt ihr Bewusstsein und ihre Verantwortung als zukünftige bewusste und verantwortungsvolle Bürger.

Rückmeldung von Schülerinnen und Schülern der dritten Klasse: *"Am Dienstag, dem 6. Februar, kam eine Polizistin in unsere Klasse. Sie heisst Frau Schneider. Sie erklärte uns die Verkehrsschilder und was wir auf unserem Fahrrad brauchen: eine Klingel, Reflektoren an den Rädern, zwei Lichter (vorne und hinten). Sie erklärte uns viele Dinge, die wir nicht wussten. Sie hat uns Fahrradklingeln und einen Karton in Form eines Lastwagens geschenkt. Es war spannend!"*

Bevorstehende Termine

Feriencamp: vom Montag, 26. Februar 2024 bis Freitag, 8. März 2024

Thematischer Abend über den Schlaf (Crèche): Dienstag, 12. März 2024

Expat Expo: Sonntag, den 17. März 2024

Lesenacht (Elémentaire): Donnerstag, 21. März 2024

Osterferien: vom Freitag, 19. April 2024 (abends) bis Montag, 6. Mai 2024 (morgens)

140-jähriges Jubiläum der EFDB: Samstag, 22. Juni 2024

SEF-Konferenz mit Dominique Païni, «Le Surréalisme au féminin» : Montag, 4. März um 18.15 Uhr an der Universität Basel, Petersplatz 1, Raum 120 (sef-bale.ch)